
令和 5 年 第 2 回 特別養護老人ホームもも大安・地域密着型通所介護モモ大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 5 年 9 月 19 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 地域交流室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和 5 年 第 2 回目の運営推進会議を開催

いたします。どうぞよろしくお願い致します。 

 

議事 

１.特養の入所待ち情報 

２.特養入所者様の利用状況 

 ３.デイサービス利用者様の利用状況 

４.コロナ禍の推移 

  ５.ももふれあい保健室 

６.その他 

     

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 11 月 21 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【特養の入居待ち状況】 入所待ちは 2 名ですが、9 月中に入所の予定です。 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 伊藤 史子 ○ 

利用者の家族 家族代表(通所介護) 安達 八重子 〇 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 × 

いなべ市地域包括 

支援センター 
保健師 佐藤 昌子 ○ 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 副施設長 島村 真美 〇 

事務局 特養・看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 通所介護・相談員 太田 かおり ○ 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 



２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

【特養入所者様の利用状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【デイサービス利用者の利用状

況】 

・現在の入所者様は 16名です。介護度 3が 6名、介護度 4

が 6名、介護度 5が 4名で平均介護度は 3.9です。 

・8 月の行事は「夏祭り」すいか割とノンアルコールビー

ルを楽しんでいただきました。 

・9月 18日「敬老のお祝い」は、昼食にお赤飯、おやつは

購入したケーキを召し上がっていただき、プレゼントを差

し上げ敬老のお祝いとしました。プレゼントは。この冬も

暖かく過ごしていただけるようにレッグウォーマーとコッ

プをお贈りしました。 

・デイでは、8 月は、24 名の方が延べ 140 回の利用をされ

ています。平均介護度は 2.1でした。 

・行事は毎月のカレンダー作り、四季に合わせて夏祭り、

運動会、敬老会、クリスマス会をしています。 

ライブクッキング(2回/年)を行い、利用者様と一緒におは

ぎや五平餅などを手作りして、おやつとして召し上がって

いただいています。 

2回目の外出レク(2～3/年)としてお弁当やおやつを持って

ダリアなどのお花見をしています。 

 

３．コロナ禍の推移 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特養より 

【コロナ禍の推移】 

  

 

 

【配置医師の変更】 

 

 

  

 

 

デイサービス・ショートステイ 

【コロナ禍の推移】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ももふれあい保健室カフェ】 

 

 

・5 月上旬に特養でコロナ陽性者が発生しましたが、早め

に感染拡大防止対策をして短期で収束できました。これか

らもコロナ対策を継続していきます。面会については、9

月 18 日より対面で再開しました。予約制で時間は 15 分間、

飲食禁止で行っています。 

・8 月より特養配置医師が『のだ内科・リウマチ膠原病・

訪問診療クリニック』の野田先生に替わりました。訪問診

療もされており、施設の中での看取りもご家族の方と相談

して安心してお過ごしいただけるようになり今後も継続し

ていきたいと考えています。 

 

・デイサービスとショートステイは朝のお迎え時に体温の

確認と体調を聞き取り、施設に到着後も体調確認をしてか

らご利用いただいています。ご利用中に体調変化がある場

合はご家族に相談し、早い対応をして拡がりを防ぐように

しています。 

・コロナ感染者は現在デイサービスではないですが、ショ

ートステイご利用者 1 名が利用 2 日目頃に体調不良となり

受診して陽性が判明しました。隣席の方も陽性となり自宅

で療養され、10 日間の利用停止をさせていただきました。 

 

8 月 16 日 14 時～15 時 30 分に 2 回目を開催し参加者は 3

名でした。けん玉、竹とんぼ、お手玉や認知症ケアに関す

るかるたを楽しんでいただきました。次回開催は 10 月 18



事務局  

 

 

 

日の予定で、チラシをお配りしています。認知症予防の料

理の一つとして、地中海料理を紹介しご試食頂く予定です。

地域の皆様にお集まりいただき認知症の方と共に過ごして

頂けるカフェにしていきたいと思っています。 

 

４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

佐藤氏 

 

 

 

事務局 

 

安達氏 

 

 

 

 

 

 

事務局 

【福祉のおしごと授業】 

 

 

 

 

 

 

ご質問等がございましたらお願い

します。 

認知症カフェに参加された方か

ら、とてもあたたかくお話を聞い

てもらえてまた参加したいとお話

しされていました。 

 

 

主人がデイサービスとショートス

テイを利用していますが、毎日必

ずお便り帳に一日の様子を記入し

ていただき感謝しております。返

答も記入出来ていませんが、職員

の方の負担になっていないか気な

っています。 

 

 

 

 

 

10 月 1 日(日)に三重県社会福祉協議会主催の「福祉のおし

ごと授業」を当施設で行います。福祉・介護ではどんな仕

事をしているの？をテーマにお子さんとお母さん 15 組(31

名)が参加予定です。当日は施設を開放し、親子で楽しく学

んでいただけるよう車椅子の体験や、高齢になった時の身

体状況の体験、当日使用していない障害者施設の部屋の見

学、デイサービスの体操や遊びの体験等を予定しています。 

 

 

 

 

 

 

気軽に来ていただける施設にしたいと思っていますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

施設で一日過ごしていただいて、何をされていたか、職員

や他のご利用者とどのような会話をしたかなどをご家族様

にも知って頂きたいので記入しています。ご返答は、朝の

体調面や職員に伝えたい事があれば書いて頂くという事で

大丈夫です。 

 

ご意見やご質問がないようですので終了いたします。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行う予定ですので、

次回開催は11月21日13時30分からお願いをいたします。

お世話になりますが宜しくお願い致します。本日はご出席

いただき有難うございました。 

 


